



UKRAINE

**Établissement scolaire des niveaux I-III (= cycles 1-4 et lycée)
N° 219 du district Obolonsky de Kyiv**

04210, Kyiv, OBOLONSKY PROSPEKT (Blv Obolonskyi), bâtiment 2-B
Tél. (044) 418-28-58

Nous sommes un établissement scolaire des degrés I-III (cycles 1-4 et lycée)
N° 219 du district d'Obolon à Kyiv, dont je suis l'équivalent d'une Directrice Adjointe.

L'école a été ouverte le 1^{er} septembre 1978. Elle a maintenant 44 ans



Cérémonie de remise de diplômes



Svitlana MOROZ / Directrice adjointe



Mur de notre école

Au cours de l'année scolaire 2022-2023, 899 enfants de 6 à 17 ans étudient dans 36 classes - de 1 à 11.
L'école compte 68 enseignants.

Le système éducatif est différent de celui que vous connaissez en France.
Le parcours scolaire est divisé en onze classes, elles-mêmes divisées en trois cycles précédés de l'équivalent de notre maternelle : Primaire : classe 1 à 4 - Collège : Classe 5 à 9 - Lycée : Classe 10 & 11

Les enfants entrent généralement en classe n°1 à l'âge de six ans pour finir à l'âge de 17 ans, soit, sensiblement identique à ce qui se passe pour vos lycéens.
Une autre particularité, est que les enfants demeurent ensemble et ne connaissent que deux professeurs principaux durant toute leur scolarité. Le premier de la classe n°1 à 4 et le second de la classe n°5 à 11.
Les professeurs principaux peuvent être secondés suivant les budgets et moyens de l'établissement, de professeurs d'éducation sportive, de musique, de langues vivantes...

À partir du 24 février 2022, date du début de la guerre, l'école est passée à l'enseignement à distance et ses locaux ont été utilisés par les troupes de la défense territoriale de la ville de Kyiv.



A partir du 1^{er} septembre 2022, nous étudions en format mixte, car l'abri souterrain dépendant de notre établissement nécessitait des réparations et une deuxième sortie. Les travaux de réparation sont toujours en cours, par conséquent seuls 85 élèves de la première année (CP) sont autorisés à suivre une formation en présentiel.

Les derniers développements de la guerre qui ont vu les attaques redoublées et une intensification des bombardements nous contraignent à nous adapter chaque jour et adopter de nouvelles dispositions.

Tous les autres élèves étudient à distance.
Lorsque la réparation de l'abri sera terminée, nous prévoyons d'amener un plus grand nombre d'étudiants à la formation en présentiel.

Parmi nos élèves

- 62 sont des enfants des combattants (3 d'entre eux ont perdu leurs pères à la guerre),
- 43 enfants sont des personnes déplacées à l'intérieur du pays (enfants qui ont déménagé à Kiev depuis les territoires occupés et les lieux où se déroulent les combats),
- 51 enfants viennent des familles nombreuses.

Ces élèves, ainsi que les élèves de la CP, qui sont souvent contraints de rester à l'abri souterrain lors des alertes aériennes, ont besoin de fournitures scolaires. Ces dernières seront également utilisés pour le travail des enseignants.

Notre site Web <http://school219.kiev.sch.in.ua>

Nous prévoyons d'utiliser les fonds pour l'achat d'un projecteur qui sera installé dans la salle de classe où étudie la 5^{ème} année.
Les élèves de 5^{ème} année étudient selon le programme de la nouvelle école ukrainienne (NUSH), qui implique l'utilisation de matériel audiovisuel.
C'est maintenant la plus grande classe de l'école en termes de nombre d'élèves. 33 enfants y étudient.

Quelques dessins de nos élèves

